

Aus einer Kneipenwette wurde eines der größten Highlights in der Welt des Segelsports. Seit 1973 findet alle vier bzw. drei Jahre das Ocean Race statt, eine der härtesten Regatten, die es gibt.

Im Laufe der Jahre haben sich zwar viele Aspekte dieses Events verändert, wie zum Beispiel die Anzahl der teilnehmenden Yachten, deren Ausstattung, der Kurs oder auch die Zusammenstellung der Crews, aber eines ist in den 50 Jahren eine stete Komponente: Es ist eine der größten Herausforderungen für die Segler und ihre Schiffe!

Es geht einmal rund um die Welt, in sieben Etappen kämpfen dieses Jahr fünf hochmoderne Segelyachten um den begehrten Sieg.

Den Schiffen und ihren Mannschaften wurde auf diesem Weg bereits sehr viel abverlangt, es gab Havarien, Mastbruch, Kollision mit einem Wal und Gehirnerschütterungen, um nur einige Beispiele zu nennen.

Unser Respekt gilt allen Seglern, die an diesem harten Rennen teilnehmen!

Natürlich schlagen unsere Herzen aber ganz besonders für die Yacht, die unter deutscher Flagge segelt - der „Malizia“!

Mit Skipper Boris Herrmann konnte die „Malizia“ bislang schon zwei enorme Rekorde für sich verbuchen: Sieg in der Königsetappe und Weltrekord über die 24- Stunden- Distanz von 641 Seemeilen!

Darüber hinaus, egal welche Platzierung am Ende zu Buche stehen wird, ist die Mannschaft der „Malizia“ unser Gewinner der Herzen! Boris, Will, Rosi und das gesamte Team zeigen, dass sie mit ihrem Herzblut und ganz viel Spaß bei der Sache sind!

Wir waren in Arhus live mit dabei - es war ein unbeschreiblich schönes Erlebnis und stolz können wir sagen: Stellvertretend haben wir unseren Verein WBF teilnehmen lassen an diesem tollen Event. Ich denke, die Bilder sprechen für sich!

